

DIARIO ODIEL 24-1-1963

## Nueva directora de la Biblioteca Pública y Centro Coordinador de Bibliotecas

Ha llegado a nuestra ciudad la señorita doña Vicenta Cortés Alonso, funcionaria del Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos para nacerse cargo de la dirección de los centros que dicho Cuerpo tiene bajo su dirección en Huelva, a saber, el Archivo de la Delegación de Hacienda, la Biblioteca Pública y el Centro Coordinador de Bibliotecas.

Su nombramiento viene a llenar la vacante producida en el servicio por la excedencia de la anterior funcionaria, la cual había estado en comisión en un centro de Madrid. En atención a esta circunstancia la Dirección General de Archivos y Bibliotecas designó hace años como su representante a don Antonio Palma Chaguaceda el cual, como muestra de amor e interés por los problemas culturales de Huelva, no reparó en sumar a sus ya cumplidas tareas docentes la de dirigir estas nuevas facetas de la actividad educativa. Recientemente don Antonio Palma, a quien el Cuerpo debe la atención de sus quehaceres, fué enviado a Barcelona para organizar un nuevo Instituto, con cuya marcha la Biblioteca y el Centro Coordinador quedaron accidentalmente a cargo de don José Pulgarín García, encargado de la Biblioteca Municipal «Nuestra Señora de la Cinta». Su labor, dando no solo continuidad si-

no avance al servicio, ha sido de gran valor y ha permitido no romper una obra del mayor interés para la ciudad y la provincia.

El trabajo de ambos ha sido una prueba de dedicación ferviente al mejoramiento cultural de Huelva y de colaboración inapreciable para con los centros en los que actuaron, colaboración que, como la de todos los demás onubenses, es imprescindible para una misión de mejora de la comunidad tal como es la de las Bibliotecas.